
ESCLEROSE MÚLTIPLA EM TRABALHADORES DE UMA
COMPAGNIA ELÉTRICA DINAMARQUESA

Um estudo em alguns trabalhadores de uma companhia elé-
trica dinamarquesa mostrou a incidência da esclerose múltipla
determinada pela exposição aos campos eletromagnéticos.
Todavia os autores de tal estudo concluíram que não existe
nenhuma confirmação à suas hipóteses, ainda se tais sintomas
são seguramente ligados à exposição a campos eletromagnéticos.

O SUICIDIO DE TRABALHADORES EM UMA COMPAGNIA
ELÉTRICA AMERICANA

PERRY ET AL. (1981) afirma que existe a associação entre
casos de suicídio e a exposição a campos magnéticos de alta
intensidade - Baris and Armstrong (1990) provando que a
exposição a RF mostra um significativo incremento de 53% do
número de suicídios.

TUMORES NO CÉREBRO DEVIDA À EXPOSIÇÃO
A VDT BEALI ET AL. Revela significativos aumentos dos

tumores no cérebro, especialmente o glioma, sobretudo entre
aqueles que trabalham muitas horas no computador. Redução
de melatonina, depressão (Verkasalo et al.1997), e suicídios
são significativamente correlatos à exposição a EMR. Os dis-
túrbios do sono e os tumores no cérebro mostram freqüente-
mente uma relação com a exposição dos sujeitos a ELF e
RF/MW, determinados ainda pela utilização dos telefones celu-
lares, e que representam causa de doenças e morte. O GABA é
um neurotransmetidor envolvido em muitos processos neuroló-
gicos. Muitos sistemas neurológicos tem mais de 60% dos pro-
cessos de sinapsi regulados pelo GABA (um ácido gammino-
butirico). Substâncias que alteram o GABA causam patologias
anormais. Kolomytkin et al. (1995) conclui os processos GABA
são muito sensíveis às microondas. Por exemplo, se é observa-
do como as microondas conseguem alterar o GABA no cérebro
de ratos viventes.

SENSIBILIDADE DO CÉREBRO HUMANO AOS EMR
O nosso sistema nervoso percebe e utiliza sinais ELF e, tais

interferências podem provocar distúrbios pela produção de
melatonina e distúrbios no funcionamento da tireóide. Isto se
pode reduzir com uma menor utilização dos telefones celula-
res. A redução de melatonina provoca roturas dos filamentos
do DNA e danos aos cromossomos, causando doenças como o
câncer.

EFEITOS CARDÍACOS DEVIDOS AOS EMR
O coração é sujeito a pulsações naturais para determinar

os batidos cardíacos. Uma pulsação elétrica causa uma contra-
ção inatural do músculo cardíaco. O eletrocardiograma (ECG)
vem utilizado para monitorar o coração a fim de verificar a
presença de irregularidades através de sinais elétricos alterna-
dos. Portando sinais elétricos interferem, por exemplo com o
funcionamento de um pacemaker desconcertando-lhe o ritmo
normal. Muitos estudos evidenciaram tais riscos, evidenciando
a possibilidade da origem, deste modo, de doenças cardíacas.

Estudiosos como Satre, Cook e Graham (1998), ou
Bortkiewicz et al. (1995, 1996 e 1997) confirmaram tais hipó-
teses, evidenciando ainda os riscos de alteração da pressão
sanguínea. Forman et al. (1992), apresenta como a exposição
às microondas determina a hipertensão . Braune et al. (1998)
mostra como os telefones celulares influem na pressão sanguí-
nea. Savitz et al. (1999), afirma que a exposição aos campos
eletromagnéticos causa arritmia e ataques cardíacos.

AMEAÇA DE ABORTO APÓS EXPOSIÇÃO A MICROONDAS
Fisioterapeutas nos Estados Unidos foram expostos a

radiações onde desenvolviam seus trabalhos visitando os
pacientes. De uma amostra de 6684 mulheres que utilizaram
microondas e radiações, foi evidenciado que tais fenômenos é
devido principalmente a uma longa exposição aos campos
magnéticos. Lindbohn et al. (1992) afirma que a exposição
RF/ELF emitidos pelos computadores causam um incremento
de abortos. Magras e Xenos (1997), reportaram problemas de
reprodução em ratos expostos a ondas RF. Os ratos se trans-
formaram completamente estéreis após três gerações. Isto
demonstra que a exposição às ondas RF induz à esterilidade.
Youbicier-Simo et al. (1999) demonstraram que radiações emi-
tidas por telefones celulares causaram mortalidade nos fetos
das galinhas.

CONCLUSÕES
Muitos laboratórios independentes demonstraram que

radiações ELF e RF/MW causam aberrações a nível cromossô-
mico e danos ao DNA. Estes estudos resguardam ainda exposi-
ções a baixo nível e ainda radiações emitidas por telefones
celulares. Muitos estudos demonstraram ainda mudanças a
nível proto-oncogênico. Alguns estudos invés demonstraram
danos irreversíveis ao sistema imunitário. Os efeitos biológicos
pela exposição EMR provocam uma diminuição de melatonina,
danos ao sistema imunitário ainda a dosagens baixas. Estas
são provas da relação estabelecida que os efeitos biológicos
pela exposição EMR são genetóxicas.

CONCLUSÕES SOBRE OS TELEFONES CELULARES
Provavelmente existirá um incremento de doenças neuro-

lógicas e tumores no cérebro nos próximos vinte anos. Haverá
um incremento dos abortos e muitos casos de câncer. Muitas
doenças neurológicas, cardíacas e casos terminais. Milhares de
transmetidores atualmente instalados na nossa sociedade
incrementam os níveis de exposição RF/MW revelados deleté-
rios para milhões de pessoas. O problema se transformará
sempre mais grave até que mudanças drásticas serão coloca-
das em ação para reduzir o trend de instalação, e propor novos
transmetidores com emissão inferior a 10 nW/cm2.

Sala das Sessões, em 2/10/2007
a) Afonso Lobato - PV

PROJETO DE LEI Nº 1193, DE 2007

Dá denominação de “Engº Reynaldo Thomaz Setti” a
passarela para pedestres localizada na altura do km
53,16 da Rodovia Abrão Assed - SP 333, em Ribeirão
Preto.

A ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO
DECRETA:

Artigo 1º - Denominar-se-á “Engº Reynaldo Thomaz
Setti”, a passarela para pedestres localizada na altura do km
53,16 da Rodovia Abrão Assed - SP 333, em Ribeirão Preto.

Artigo 2º - Esta lei entra em vigor na data de sua publica-
ção.

JUSTIFICATIVA
Reynaldo Thomaz Setti nasceu aos 30 de novembro de

1932, no município de Ribeirão Preto, São Paulo e faleceu em
16 de junho de 2003.

Casou-se com a senhora Maria Lúcia Anselmo Setti e, da
união, nasceram quatro filhos: José Reynaldo, Regina Lúcia,
Luiz Fernando e Paulo André.

Formou-se em Engenharia Civil pela Escola de Engenharia
de Juiz de Fora, em 1956, sendo admitido no DER -
Departamento de Estradas e Rodagem de Ribeirão Preto em 7
de maio de 1957, onde trabalhou até 25 de março de 1995,
quando se aposentou.

Na Divisão Regional exerceu os cargos de Engenheiro da
Divisão Regional de Ribeirão Preto (1957/1971); Engenheiro
Chefe na Seção de Controle de Operações da Divisão Regional
de Ribeirão Preto (1971/1975); Assistente Técnico de Direção I
no Serviço de Operações da Divisão Regional de Ribeirão Preto
(1975/1982); Diretor Técnico de Serviço no Serviço de
Operações da Divisão Regional de Ribeirão Preto (1982/1983);
Diretor Técnico de Serviço no Serviço de Assistência Técnica da
Divisão Regional de Ribeirão Preto (1983/1987) e Diretor
Técnico de Divisão da Divisão Regional de Ribeirão Preto
(1987/1995).

Considerado um dos principais engenheiros rodoviários do
país, era um profissional exemplar, obstinado pela perfeição,
dotado de extrema competência, altamente qualificado e
conhecedor da malha rodoviária, como poucos.

Durante suas atividades, sempre laborou com presteza e
dedicação, colaborando imensa e incansavelmente, durante toda
sua carreira, com o desenvolvimento das rodovias paulistas.

Em 1991, recebeu o título de “Profissional do Ano”, da
Associação de Engenharia e Arquitetura de Ribeirão Preto.

Sempre foi considerado no município de Ribeirão Preto e
região, um amigo incondicional, companheiro fiel, sincero,
justo, solidário, de excelente caráter e sempre pronto a dividir
a própria excelência.

Sala das Sessões, em 3-10-2007
a) Rafael Silva - PDT

Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DO CONSUMIDOR
C O N V O C A Ç Ã O
Convoco, nos termos regimentais, os Senhores Deputados

abaixo relacionados, membros efetivos e substitutos da
Comissão de Defesa dos Direitos do Consumidor, para a realiza-
ção de uma reunião extraordinária desta Comissão, no dia 4 de
outubro, quinta-feira, às 15:00 horas, no Plenário José Bonifácio,
ocasião em que as empresas TIM, CLARO e VIVO, concessioná-
rias de telefonia móvel, prestarão esclarecimentos sobre o siste-
ma de bloqueio que obriga a utilização dos aparelhos celulares
com reserva de exclusividade para cada operadora.

MEMBROS EFETIVOS PARTIDO MEMBROS SUBSTITUTOS PARTIDO
DEP. ROBERTO ENGLER PSDB DEP. BRUNO COVAS PSDB
DEP. PAULO BARBOSA PSDB DEP. CELINO CARDOSO PSDB
DEP. RUI FALCÃO PT DEP. HAMILTON PEREIRA PT
DEP. JOÃO BARBOSA DEM DEP. MILTON LEITE DEM
DEPUTADA VANESSA DAMO PV DEP. FELICIANO FILHO PV

PPS DEP. VITOR SAPIENZA PPS
DEP. EDSON FERRARINI PTB DEP. WALDIR AGNELLO PTB
DEP. PATRÍCIA LIMA PR PR
DEP. MOZART RUSSOMANNO PP DEP. ANTONIO SALIM CURIATTI PP

Sala das Comissões, em 26/09/2007.
a) Deputado ALEX MANENTE - Presidente

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO
CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE INVESTIGAR

POSSÍVEIS IRREGULARIDADES E MÁ QUALIDADE NA
PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS DE TELEFONIA FIXA E MÓVEL

CONVOCAÇÃO
CONVOCO, nos termos regimentais, aos Senhores

Deputados abaixo relacionados, membros efetivos e substitu-
tos da Comissão Parlamentar de Inquérito, constituída com a
finalidade de “investigar possíveis irregularidades e má quali-
dade na prestação dos serviços de telefonia fixa e móvel”
(Requerimento nº 364/2007), para a reunião a realizar-se no
dia 04 de outubro, quinta-feira, às 11 horas, no Plenário D.
Pedro I, para discutir assuntos de interesse deste Órgão
Técnico.
EFETIVOS SUBSTITUTOS
CÉLIA LEÃO PSDB SAMUEL MOREIRA
ROBERTO MASSAFERA PSDB ORLANDO MORANDO
JOSÉ ZICO PRADO PT MARIA LÚCIA PRANDI
ENIO TATTO PT VICENTE CÂNDIDO
MARCO BERTAIOLI DEM JOÃO MELLÃO
BALEIA ROSSI (PRESIDENTE) PMDB ED THOMAS
ALEX MANENTE PPS LUÍS CARLOS GONDIM
SAID MOURAD PSC LELIS TRAJANO
PATRÍCIA LIMA PR

Sala das Comissões, em 1º de outubro de 2007.
a) Deputado BALEIA ROSSI - Presidente

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO
CONVOCAÇÃO
CONVOCO, nos termos regimentais, os senhores Deputados

abaixo relacionados, membros e efetivos e substitutos da
Comissão Parlamentar de Inquérito constituída com a finalidade
de reavaliar os prazos para eliminação gradativa da queima da
palha da cana-de-açúcar, a realizar-se dia 4/10/2007, quinta-
feira, às 10h30, no Plenário Tiradentes, com a finalidade de tra-
tar de assuntos de interesse deste órgão técnico.

Membros Efetivos Membros Substitutos
PSDB

Deputado Fernando Capez Deputado Bruno Covas
Deputado Samuel Moreira Deputada Célia Leão

PT
Deputado Cido Sério Deputado Adriano Diogo

PTB
Deputado Campos Machado Deputado Conte Lopes

DEM
Deputada Dárcy Vera

PDT
Deputado Aloísio Vieira

PMDB
Deputado Uebe Rezeck

PPS
Deputado Luis Carlos Gondim Deputado Davi Zaia

PV
Deputada Vanessa Damo Deputado Reinaldo Alguz

Sala das Comissões, em 1º de outubro de 2007
a) Deputado RAFAEL SILVA - PDT - Presidente

ATAS

CPI TELEFONIA
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DO PRESIDENTE

E DO VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE
INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE INVESTIGAR
POSSÍVEIS IRREGULARIDADES E MÁ QUALIDADE NA
PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS DE TELEFONIA FIXA E MÓVEL.

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois
mil e sete, às doze horas, no Plenário “Tiradentes” da
Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a
Reunião Especial de Eleição do Presidente e do Vice-Presidente
da Comissão Parlamentar de Inquérito, constituída com a fina-
lidade de “investigar possíveis irregularidades e má qualidade

na prestação dos serviços de telefonia fixa e móvel”, convoca-
da e presidida, inicialmente, pelo Deputado Roberto
Massafera, nos termos regimentais. Presentes os Senhores
Deputados Baleia Rossi, José Zico Prado, Enio Tatto, Alex
Manente, Patrícia Lima e Said Mourad. Ausentes os Senhores
Deputados Célia Leão (ausência justificada) e Marco Bertaiolli.
Havendo número regimental, o Presidente declarou abertos os
trabalhos, comunicando aos Deputados o objetivo da reunião e
indagou se havia alguma indicação. Pela ordem, o Deputado
Enio Tatto apresentou o nome do Deputado Baleia Rossi, infor-
mando que fora um dos propositores da CPI, acrescentando
que o mesmo terá plenas condições para presidí-la com com-
petência. Não havendo oradores inscritos para discutir, em
votação nominal, foi aprovado por unanimidade o nome do
Deputado Baleia Rossi, que assumiu a direção dos trabalhos. O
Presidente eleito agradeceu a manifestação de confiança de
seus pares, acrescentando que presidirá a CPI com seriedade,
contando com o apoio e experiência dos demais membros.
Justificou a instalação da CPI, mostrando o acréscimo de
denúncias contras as operadoras de telefonia, que lideram com
folga o”ranking” do Procon, além de dezenas de milhares de
ações tramitando na justiça. Pela ordem, o Deputado Alex
Manente, parabenizando o Presidente, coloca à disposição da
CPI relatórios elaborados a partir de audiências públicas reali-
zadas pela Comissão de Defesa dos Direitos do Consumidor,
da qual é presidente e convida os Deputados para uma reunião
no dia 04/10, com representantes da TIM, Claro e do Procon.
Sugere que a eleição do Vice-Presidente e a designação do
relator sejam realizadas em outra oportunidade, o que foi aca-
tado pelos demais membros. Pela ordem, o Deputado Enio
Tatto lembrou a CPI da Telefônica, ocorrida nesta Casa seis
anos atrás, da qual seu irmão, então Deputado Estadual, Jilmar
Tatto foi relator e que este publicou um livro sobre as conclu-
sões. Disse que procurará adquirir alguns exemplares para que
sejam avaliadas as ações sugeridas e não cumpridas pela
Telefônica. Os Deputados lembraram, ainda, que há regiões no
Estado onde é impossível se falar ao celular, além do grande
número de grampos telefônicos não autorizados judicialmente.
O Deputado Baleia Rossi deixou para definir posteriormente a
necessidade de haver mais de uma reunião semanal e convo-
cou os Senhores Deputados para a reunião a realizar-se no
próximo dia 04/10, às 11 horas. Nada mais havendo a tratar,
foram suspensos os trabalhos por 5 minutos para a lavratura
da presente ata. Reaberta a reunião, com o mesmo “quorum”,
foi a ata aprovada, sendo assinada por Sua Excelência e por
mim, Fátima Mônica Bragante Dinardi, Agente Técnico
Legislativo, que a lavrei, encerrando-se os trabalhos.

Plenário “Tiradentes”, em 27 de setembro de 2007.
a) Deputado Baleia Rossi - Presidente
a) Fátima Mônica Bragante Dinardi - Secretária

CPI REMUNERAÇÃO DOS SERVIÇOS
MÉDICO-HOSPITALARES

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUIDA COM A FINALIDADE DE
APURAR A FORMA COMO O PODER PUBLICO TEM REMUNE-
RADO OS SERVIÇOS MÉDICO-HOSPITALARES PRESTADOS POR
ENTES DE DIREITO PUBLICO E PRIVADO E HOSPITAIS UNIVER-
SITARIOS, ASSIM COMO OS EFEITOS QUE TAL POLITICA TEM
PRODUZIDO SOBRE A SAUDE PUBLICA EM NOSSO ESTADO
DESDE A PROMULGAÇÃO DA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº
29, DE 2000.

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e
sete, às quinze horas, no Plenário “Tiradentes” da Assembléia
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião
Especial da Comissão Parlamentar de Inquérito constituída
com a finalidade de apurar a forma como o Poder Público tem
remunerado os serviços médico-hospitalares prestados por
entes de direito público e privado e hospitais universitários,
assim como os efeitos que tal política tem produzido sobre a
saúde pública em nosso Estado desde a promulgação da
Emenda Constitucional n.º 29, de 2000, com o escopo de, nos
termos do artigo 36 da XII Consolidação do Regimento Interno,
proceder à eleição do Presidente e Vice-Presidente deste órgão
técnico, convocada e presidida pelo Senhor Deputado Antonio
Salim Curiati. Estiveram presentes os Senhores Deputados
Hamilton Pereira, Uebe Rezeck, Waldir Agnello, Raul Marcelo,
Vinícius Camarinha e Antonio Salim Curiati. Ausente, por moti-
vo justificado, o Senhor Deputado Marcos Martins. Ausentes
os Senhores Deputados Paulo Barbosa e Celso Giglio. Havendo
número regimental, o Senhor Deputado Antonio Salim Curiati
declarou abertos os trabalhos e indagou aos membros efetivos
se havia alguma indicação para o cargo de Presidente. Pela
ordem, o Deputado Vinícius Camarinha indicou o Deputado
Waldir Agnello. Não havendo mais nenhuma indicação, em
votação, foi, por unanimidade de votos, eleito para a
Presidência desta Comissão o Deputado Waldir Agnello. A
seguir, o Senhor Deputado Antonio Salim Curiati cumprimen-
tou o Presidente eleito e o convidou a assumir a Presidência
dos trabalhos. Este, ao assumi-la, agradeceu aos seus pares a
confiança por eles demonstrada ao apoiar a sua indicação e
teceu comentários acerca dos objetivos e das responsabilida-
des deste órgão técnico. Usaram da palavra para parabenizar o
autor do requerimento da CPI, Deputado Antonio Salim Curiati,
e o Presidente eleito, os Deputados Hamilton Pereira, Vinícius
Camarinha, Uebe Rezeck e Raul Marcelo. Pela ordem, o
Deputado Hamilton Pereira pediu ao Presidente que se corri-
gisse a data da promulgação da Emenda Constitucional n.º 29
na ementa do requerimento desta CPI, pois o correto é o ano
de 2000 e não como constou. Pelo Presidente foi determinada
a correção da data. Ato contínuo, o Senhor Presidente iniciou o
processo de eleição do Vice-Presidente. Pela ordem, o
Deputado Antonio Salim Curiati indicou o Senhor Deputado
Uebe Rezeck para ocupar a Vice-Presidência. Não havendo
outra indicação, colocada em votação, foi, por unanimidade,
eleito Vice-Presidente o Senhor Deputado Uebe Rezeck, que
agradeceu aos seus pares a sua indicação. A seguir, os
Senhores Deputados desta CPI deliberaram fixar o dia da
semana e o horário das reuniões desta Comissão para as quar-
tas-feiras, às 11:00 horas. Em seguida, o Senhor Presidente
suspendeu a reunião por dez minutos para a lavratura da pre-
sente ata. Reaberta a reunião com o mesmo quorum, foi a
mesma lida e aprovada. Nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente, após convocar a primeira reunião para o próximo
dia 02 de outubro, terça-feira, às 11:00 horas, declarou encer-
rados os trabalhos, que foram gravados pelo Serviço de Som,
passando seu inteiro teor, após transcrição, a fazer parte inte-
grante desta ata, que foi lavrada por mim, Marisa de Fátima
Duque Platero, que secretariei a reunião, a qual assino após
Sua Excelência. Plenário Tiradentes, em 27.09.2007.

a) DEPUTADO WALDIR AGNELLO - Presidente
a) Marisa de Fátima Duque Platero - Secretária

COMISSÃO DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DA

COMISSÃO DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS, DA PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA.

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e
sete, às quinze horas, no Plenário “José Bonifácio” da

Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a
Terceira Reunião Extraordinária da Comissão de Assuntos
Internacionais, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Sexta
Legislatura presidida pelo Senhor Deputado Estevam Galvão.
Estiveram presentes os Deputados Celso Giglio, Célia Leão,
Luis Carlos Gondim e Ed Thomas (membros efetivos), os
Deputados Antonio Mentor e Edson Ferrarini (membros substi-
tutos) e o Deputado José Cândido como substituto eventual
indicado pela sua liderança partidária. Ausentes os Senhores
Deputados Mauro Bragato, Vanderlei Siraque, Cido Sério,
Chico Sardelli, Rogério Nogueira e Waldir Agnello. Havendo
número regimental, o Senhor Presidente declarou abertos os
trabalhos. Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi
aprovada. A seguir passou-se a apreciação da pauta:
Requerimento apresentado pelos Deputados José Cândido e
Vicente Cândido que tem como objetivo a provação da indica-
ção para participarem, como representantes deste Parlamento,
no período de 29 de agosto a 02 de setembro, do seminário
“The Reconstruction in the Gulf Coast and the Challenges
ahead Seminar”, na cidade de New Orleans, Lousiana, Estados
Unidos, promovido pelo Fundo Popular de Ajuda às Vítimas do
Katrina. Colocado o requerimento em discussão e votação, foi
aprovado por unanimidade. A seguir, o Deputado Waldir
Agnello apresentou requerimento com a finalidade de ser indi-
cado para representar este Parlamento em compromisso oficial
promovido pela Gestifute - Gestão de Carreiras de Profissionais
Desportivos S.A., em Portugal, em data a ser oportunamente
definida. Pelo Senhor Presidente foi determinada a suspensão
da reunião por cinco minutos para a apresentação do requeri-
mento por escrito. Reaberta a reunião à hora aprazada, com o
mesmo quorum. Colocado em discussão e votação, foi aprova-
do o requerimento do Deputado Waldir Agnello. Nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de
todos e declarou encerrada a reunião, da qual eu Marisa de
Fátima Duque Platero, Agente Técnico Legislativo, lavrei a pre-
sente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim.
Aprovada em reunião de 03.10.2007.

a) DEPUTADO ESTEVAM GALVÃO - Presidente
a) Marisa de Fátima Duque Platero - Secretária - ATL

COMISSÃO DE ECONOMIA
E PLANEJAMENTO
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO

DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO DA PRIMEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA.

Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e
sete, às quatorze horas, no Plenário Dom Pedro I da
Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a
Primeira Reunião Ordinária da Comissão de Economia e
Planejamento, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Sexta
Legislatura, sob a presidência do Senhor Deputado Edson
Giriboni. Presentes os Senhores Deputados Orlando Morando,
Sebastião Almeida e Said Mourad (membros efetivos).
Ausentes os Senhores Deputados Roberto Morais, Waldir
Agnello e Rodrigo Garcia. Havendo número regimental, o
Senhor Presidente, Deputado Edson Giriboni, declarou abertos
os trabalhos e deu início à reunião discorrendo sobre o
Relatório de Atividades do Conselho Gestor do Programa
Estadual de Parcerias Público-Privadas, referente ao segundo
semestre de 2006, enviado a esta Casa nos termos do artigo 3º
da Lei nº. 11.688, de 2004. Em seguida, foi discutida a Reunião
Conjunta das Comissões de Economia e Planejamento,
Serviços e Obras Públicas e Fiscalização e Controle para cum-
primento do parágrafo dez do mesmo artigo, que prevê que o
Presidente do Conselho Gestor e o Secretário da Economia e
Planejamento prestem esclarecimentos sobre as atividades do
órgão e apresentem os resultados de parcerias auferidos no
semestre. Pela ordem, o Senhor Deputado Sebastião Almeida
sugeriu que o Senhor Presidente solicitasse ao Presidente do
Conselho Gestor que enviasse o Relatório de Atividades do pri-
meiro semestre de 2007, antes da Reunião Conjunta, com o
objetivo de atualizar o andamento dos trabalhos das comis-
sões, ficando decidido que seriam discutidos os dois semestres.
O Senhor Deputado Orlando Morando sugeriu que a Reunião
Conjunta fosse realizada ainda no mês de setembro, se possí-
vel. O Senhor Deputado Said Mourad sugeriu que a Comissão
convidasse o Secretário do Ministério da Fazenda para esclare-
cer a distribuição da CIDE ( Controle de Intervenção no
Domínio Econômico) aos Municípios. Ficou decidido que o
Deputado Said Mourad formalize por escrito o convite para
que a Comissão o aprecie e encaminhe. Nada mais havendo a
tratar, o Senhor Presidente agradeceu as presenças e deu por
encerrada a reunião, da qual eu, Deise Fischetti Delgatto,
lavrei a presente ata, que assino após Sua Excelência. .-.

Aprovada em 02 / 10 / 2007
a) Deputado EDSON GIRIBONI - Presidente
a) Deise Fischetti Delgatto - Agente Técnico Legislativo

Atos Administrativos
ATOS DA MESA
DE 3/10/2007
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, considerando a neces-
sidade de regulamentar a preservação do acervo de áudio das
Sessões Ordinárias, Extraordinárias e Solenes deste Poder,
material de inarredável valor histórico, DELIBERA:

Artigo 1º - O Ato nº 26/1996, da Mesa, passa a vigorar
com as seguintes alterações:

“Artigo 7º ...........................................................................
............................................................................................

...................................................................................................
X - receber, classificar, arranjar, custodiar, conservar e

divulgar o acervo de áudio das Sessões Ordinárias,
Extraordinárias e Solenes deste Poder, gerados a partir de
1963, excepcionando-se as hipóteses previstas nos incisos IV e
V do artigo 17 deste Ato.”

“Artigo 17 ..........................................................................
............................................................................................

...................................................................................................
IV - receber, classificar, arranjar, custodiar, conservar e

divulgar o acervo de áudio das Sessões Ordinárias,
Extraordinárias e Solenes deste Poder relativo à legislatura em
curso e a que lhe for imediatamente anterior;

V - transferir, formalmente, em até 30 (trinta) dias corri-
dos, contados do início de cada nova legislatura, o acervo de
áudio referente à legislatura, o acervo de áudio referente à
legislatura que preceder àquela recém concluída, sob pena de,
não o fazendo, ficar responsável por sua classificação, custó-
dia, conservação e divulgação até o fim da legislatura corrente,
quando, somente, então, abrir-se-á, novamente, o referido
prazo de 30 (trinta) dias corridos para as providências de trans-
ferência, com suas eventuais conseqüências, e assim, sucessi-
vamente;

VI - exercer outras competências relacionadas com seu
campo de atuação.”

Artigo 2º - Este Ato entra em vigor na data de sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

(Ato nº 22/2007);
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